

令和5年度 御幸中学校区地域教育会議

御幸中学校区地域教育会議は、御幸中学校、御幸小学校 西御幸小学校 戸手小学校の4校で構成されています。

地域と学校、行政が共に協力して子どもたちの健全な育成を目指し、地域と学校と家庭のつながりが深められるような活動を通して、地域に根ざした教育支援団体として活動することを重点方針にかけ、活動しています。

夏祭りへの参加

御幸中学校生は、地域のお神輿担ぎに参加。また演舞部や吹奏楽部は夏祭りなど、地域のイベントに積極的に参加しました。



創立150周年

御幸小学校は、創立150周年。地域と共に歩んできた歴史をみんなおすごすことができました。



あそびフェス

西幸小学校では、地域の方たちのあたたかなまなざしの中、スタンプラリーなど「あそびフェス」を楽しみました。



高校生とコラボ！！

戸手小学校では、幸区役所の「さいわいはっぴーボランティア」という中高生向けのボランティア活動と、1年生の体力づくり活動「キラキラタイム」がコラボしました。



子ども会議開催

オンラインで4校を結び、ディスカッション型の子ども会議を行っています。議長から主旨説明を行った後、子どもたちだけの本会議を実施しています。令和5年度は「学校ってどんなところ？」をテーマに、自由に情報交換や意見交流を行いました。



広報誌「From4」

御幸中学校区地域教育会議の活動やメンバー募集を行っています。

